



VANEAU
Luxury Real Estate

4 Pièces

94 m²

Réf. 84879234

1 014 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied du métro Exelmans (ligne 9), à proximité du Hameau Boileau, au 1er étage accessible par ascenseur d'une copropriété récente de bon standing avec gardien, le Groupe Vaneau vous propose un appartement de 4 pièces de 94,04 m2 Loi carrez entièrement rénové. Donnant sur la cour intérieure de la copropriété, il se compose d'une entrée avec placards, beau double séjour de 29 m2 avec cuisine aménagée, trois chambres avec placards, dressing, salle de bains complète avec baignoire et douche, salle de douche et secondes toilettes indépendantes. Un box et une cave en sous-sol, tous deux accessibles ...

At the foot of the Exelmans metro station (line 9), near Hameau Boileau, on the 1st floor accessible by elevator of a recent luxury condominium with janitor, Groupe Vaneau offers you a fully renovated 4-room apartment of 94.04 m2 Loi carrez. Overlooking the condominium's inner courtyard, it comprises an entrance hall with cupboards, beautiful 29 m2 double living room with fitted kitchen, three bedrooms with cupboards, dressing room, full bathroom with bath and shower, shower room and second separate toilet. A garage and cellar in the basement, both accessible by elevator, complete this ...

AGENCE VANEAU MARAIS

39 rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

